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学 校 だ よ り
平成２７年７月８日 ＮＯ．４

総体が始まっています
～３年生へ

運動部夏の大会である「総体」が始まっています。勝てば全国大会まで続く大会。負

ければそこで終わりということで、「引退試合」という言葉でこの大会のことを言った

りする人もいます。

グランドや体育館、プールで頑張っている君たちを見ていて、ソフトボール部の顧問

だった頃のことを思い出しました。

統合した時、練習場所が草だらけ荒れた状態だったので、毎日毎日草取りと整地で過

ごした日々。試合に勝って上の大会に出場が決まった瞬間。部員数が足らず試合に出場

出来ないのですが、会場校に行き顧問の私とホームベースを挟んで最後の挨拶をして、

クラブ活動を終えた部員もいました。みんな一生懸命でした。

３年生にとっては、この夏が

一区切りとなりますね。

一つ一つをしっかりとやり遂

げ、次のステップ、進路に向か

って頑張りましょう。
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小 中 連 携
期末試験のある６月２４日（水）、

２５日（木）、２６日（金）の午後、

小中連携の一環として先生たちは、

金楽寺小学校と明城小学校の授業参

観に行ってきました。

小学校での授業の様子を見ること

で、中学校の授業の進め方等参考に

と考えています。

夏休みには小学校の先生との合同

会議も予定しています。

小学校から中学校へ少しでもスム

ーズに進めるように考えています。

屋上庭園風景

ご了承ください

成良中だよりには、生徒の活動を身近に感じていただくために、生徒

の氏名や写真を十分配慮したうえで掲載させていただいています。

ご理解いただき、ご了承いただきますようお願い申し上げます。

放課後学習

頑張ってます。

尼崎市教育委員会「学力向上ク

リ エ イ ト 事 業 」 の 一 環 と し て 、

本 校 で は 月 曜 日 、 水 曜 日 、 木 曜

日の週３日、15:45 ～ 17:45（都合

に よ っ て 時 間 帯 の 変 更 も あ り ま

す。）の２時間、放課後学習を実

施しています。

参 加 を 希 望 す る 人 は 、 担 任 の

先 生 を 通 し て 教 頭 先 生 ま で 連 絡

をしてください。
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